



Chuquicamata reconoció a trabajadores por desempeño

En el marco de las actividades de celebración de un nuevo Día del Minero, División Chuquicamata reconoció a 34 trabajadores que, desde sus distintos cargos, ámbitos y roles destacan por su desempeño y encarnan los principios de la nueva Carta de Valores de Codelco.

La emotiva ceremonia, que se llevó a cabo en el Patio 65 de Mantenimiento de la Mina Rajo, fue encabezada por el gerente general, René Galleguillos Pallauta, y contó con la participación de representantes de las organizaciones sindicales lideradas por los presidentes de la Federación de Trabajadores del Cobre, Héctor Roco, y del Sindicato de Profesionales, Bernardo Isla, junto a un centenar de trabajadores de dotación propia y empresas colaboradoras de las distintas áreas divisionales.

El máximo ejecutivo de Chuquicamata resaltó que instancias como estas buscan destacar, inspirar e incentivar de manera positiva a las personas para crecer en equipo y alcanzar los objetivos divisionales y corporativos en favor de Chile. Un reconocimiento que fue valorado y recibido con orgullo por los trabajadores.

Por su parte, Héctor Roco, trabajador chuquicamatino de toda la vida, compartió su mensaje con las y los trabajadores, y expresó su plena confianza en que esta centenaria división continuará siendo un referente dentro de la industria minera nacional y mundial.

“Tenemos una carta de valores que nosotros apoyamos, que hemos concordado y que debe ser nuestro norte para hacer una mejor empresa, una empresa amigable, sustentable, y que cuida a los trabajadores”, comentó. 